

Herr A hat mich wegen körperlicher Beschwerden aufgesucht.
Seine Erfahrung ist so erstaunlich und erinnert fast an einen Hollywoodfilm!

Es ist das Resultat davon, dass er sein Unterbewusstsein in Bewegung setzte.

Die Methode, welche ich in Japan erlernte, nennt sich
Bewusstsein-Therapie und Ganzheitliche Behandlung.

Was ist Ganzheitliche Behandlung?

Hensin-Beauty Therapeutin, Masayo Ramsauer



**Herr A. hat mir ausdrücklich sein Einverständnis gegeben,
seine Geschichte zu erzählen.**

Teil 1:

Herr A. hat seine Frau vor 5 Jahren verloren.
Ich kannte ihn und seine Frau sehr gut.
Bis anhin habe ich nur Frauen behandelt,
da ich aber seine Frau gut kannte,
habe ich bei ihm eine Ausnahme gemacht.

Bei der ersten Behandlung habe ich wie immer
verschiedene Untersuchungen durchgeführt,
viele Fragen gestellt und
ein ausführliches Gespräch mit ihm geführt.

Ablauf der Behandlung

Herr A. sagte: „Ich liebe meine verstorbene Frau immer noch
und vermisse sie.
Wir haben offen über den Tod gesprochen,
aber wir beide haben nicht gedacht, dass sie zuerst gehen muss“.

Vor einem Jahr hatte Herr A. eine notfallmässige Operation.
Sein Arzt klärte ihn darüber auf, dass ein sehr grosses Risiko bestehe,
nicht mehr aus der Narkose aufzuwachen.
Er dachte damals, dass das gut ist und
man nicht schöner sterben könne, als in einer Vollnarkose.

Er betrachtete es als eine win/win Situation.
Entweder gehe er zu seiner Frau oder bleibt bei den Kindern –
beides wäre für ihn OK gewesen.

Herr A. hat die Operation damals gut überstanden,
leidet aber seither ständig an geschwellenen Beinen.
Zudem hat er seit mehr als 10 Jahren Schwierigkeiten beim Atmen (COPD).

Erfahrungsbericht Teil 2